

AWNI

Irwasda Polda Jambi Ingatkan Personel Sadar Kamera!

solmi - JAMBI.AWNI.OR.ID

Oct 4, 2023 - 07:45



JAMBI - Dalam rangka mempersiapkan pengamanan Pemilu tahun 2024 di Kabupaten Tanjab Barat, Irwasda Polda Jambi Kombes Jannus Parlindungan Siregar lakukan pengecekan sarpras dan kesiapan personel di Polres Tanjab

Barat pada Selasa, (03/10).

Pada kegiatan tersebut Irwasda Polda Jambi juga melakukan penyampaian ASTA SIAP Ops Mantab Brata 2023-2024 dalam rangka pengaman Pemilu tahun 2024 di Kabupaten Tanjab Barat.

Kegiatan yang dilaksanakan di ruang Reconfu Lt.2 Mapolres Tanjab Barat juga turut dihadiri oleh Kapolres Tanjab Barat AKBP Padli, Wakapolres Tanjab Barat Kopol Jan Manto Hasiholan, Kabag Ops Polres Tanjab Barat AKP Julius Sitepu dan Para Kasat, Kapolsek jajaran, Kasi, Perwira, Bintara Polres Tanjab Barat.

Irwasda Polda Jambi memberikan berbagai arahnya kepada para personel, dirinya berpesan agar dapat melaksanakan tugas yang mulia ini dengan mengikuti era sekarang yang sesuai kemajuan zaman dan bisa beradaptasi agar tidak ketinggalan dari masyarakat.

"Kita jangan terpaku pada latpraops, silahkan laksanakan kegiatan kepada anggota untuk melatih kesiapan seperti latihan Dalmas, Negosiator oleh Sasatbinmas, dan penegakan hukum. Target kita pada operasi ini mewujudkan situasi kondisi kamtibmas pemilu yang aman dan kondusif, berarti tujuan kita agar operasi ini berhasil harus aman," ucap Irwasda.

Jannus Parlindungan juga berpesan, agar kedepankan Bhabinkamtimas untuk memberikan imbauan dan pemahaman kepada masyarakat, untuk bersama-sama menciptakan situasi pesta demokrasi ini dengan aman, serta berperan aktif menjaga sitkamtibmas yang kondusif.

"Tanamkan ke seluruh anggota kita untuk sadar kamera. Di manapun kita bertugas dan kita berada untuk memperhatikan lingkungan sekitar karena dunia dalam genggaman, melalui HP semua bisa terjangkau. Harapan saya jaga kesehatan masing-masing personel, bekerjalah dengan ikhlas sesuai moto Pak Kapolda kita, berikan yang terbaik kepada masyarakat, " pesannya.(IS/put)